

子らとともに 春を迎えて

西京極小学校 校長 今村 ひろみ

4月、何もかもが新しく始まる春を迎えました。今年も優雅に枝を広げて花を咲かせる桜の木々や色鮮やかなヒヤシンスやチューリップの花が花壇に彩りを添えてくれています。待ちに待った春の到来です。

さて、今年度は、83名の新1年生を迎える、全校児童607名での「西京極丸」の船出となります。新しく着任しました11名の教職員とともに、教職員一同、力を合わせて誠心誠意、本校教育推進のために頑張っていきたいと決意を新たにしています。

また、学校教育目標はこれまでと変わりませんが、目指す子ども像を下記のように更新いたしました。創立145年目を迎える西京極小学校の伝統を大切にしつつ、子どもたち一人一人の可能性を最大限に伸ばすために、様々な取組を進めてまいります。常に全教職員で全児童を見守り、支え、励ますとともに、一人一人のよさをたくさん見つけて認め、温かく、そしてみんなが高まり合うことのできる学校にしていきたいと思っています。

どうか、今年の「西京極丸」が安全にそして元気に楽しく航海できますよう、保護者の皆様、地域の皆様のご理解ご協力を賜りますよう、よろしくお願ひいたします。